



**BAB V**

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang strategi dan metode pembelajaran pada pembelajaran bahasa Inggris siswa kelas V MI Terpadu Al Anwar, dapat disimpulkan bahwa strategi pembelajaran dalam perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pembelajaran di kelas V menggunakan beberapa strategi dan metode pembelajaran. Adapun strategi yang direncanakan guru bahasa Inggris pada saat perencanaan pembelajaran adalah strategi langsung (*direct instruction*), strategi ekspositori dan strategi kooperatif. Pada pelaksanaan pembelajaran, responden merealisasikan strategi langsung (*direct instruction*), strategi ekspositori dan strategi kooperatif. Kemudian pada evaluasi pembelajaran, strategi yang digunakan yakni strategi kooperatif.

Sedangkan metode yang digunakan guru bahasa Inggris dalam pembelajaran perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran bahasa Inggris yakni metode ceramah, metode tanya jawab dan metode diskusi. Sedangkan untuk evaluasi pembelajaran menggunakan metode diskusi untuk memecahkan masalah bersama.

Pada persiapan perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi pembelajaran pada mata pelajaran bahasa Inggris di kelas V MI Terpadu Al Anwar, guru bahasa Inggris melakukan persiapan-persiapan sebelum pembelajaran bahasa Inggris dengan cara menghafalkan kosakata agar siswa paham apa yang disampaikan guru pada saat kegiatan belajar mengajar. Karena mata pelajaran bahasa Inggris dinilai cukup sulit bagi siswa kelas V MI Terpadu Al Anwar, yang termasuk bahasa asing.

Guru bahasa Inggris menggunakan media buku seperti LKS bahasa Inggris kurikulum KTSP dan kamus serta beberapa rujukan seperti buku paket dan buku pegangan guru dalam mengajar bahasa Inggris.

## B. Saran

Berdasarkan pada hasil penelitian tentang strategi dan metode pembelajaran pada pembelajaran bahasa Inggris siswa kelas V MI terpadu Al Anwar yakni guru mata pelajaran bahasa Inggris kelas V menggunakan strategi dan metode pembelajaran pada pembelajaran bahasa Inggris. Maka peneliti memiliki saran untuk diajukan sebagai berikut :

### 1. Kepada kepala sekolah

Saran untuk pihak sekolah agar lebih memperhatikan dalam pembelajaran bahasa Inggris. Walaupun mata pelajaran bahasa Inggris sebagai muatan lokal, akan tetapi tetap menjadi salah satu perhatian bagi pihak sekolah agar lebih berkembang serta siswa bersemangat untuk melaksanakan pembelajaran Bahasa Inggris.

### 2. Kepada Guru

Saran kepada guru bahasa Inggris untuk lebih diperhatikan terkait evaluasi pembelajaran dikelas, agar dapat mengetahui sejauh mana siswa menyerap pembelajaran bahasa Inggris.

### 3. Kepada Peneliti selanjutnya

Supaya menambahkan variabel lain terkait dengan pemanfaatan media yang dikolaborasi dengan strategi dan metode dalam pembelajaran bahasa asing, khususnya bahasa Inggris.